

## SORTIE AUX OLYMPIADES BEACH GAMES POUR LES ÉLÈVES DE L'ULIS



Le jeudi 30 mai 2024, 17 élèves de l'ULIS se sont rendus aux Olympiades Beach Games sur la plage du Carbet, en bus.

Nous avons composé 2 équipes, l'équipe 1 "Only family" et l'équipe 2 "The Golden Team".

Toute la journée, nous avons rencontré des équipes de collèges et lycées de Martinique pour des épreuves sportives comme :

- le tir à la corde
- le beach soccer
- le beach volley
- tir de précision
- un parcours
- le beach tennis
- le beach rugby

L'équipe "Only family" composée d'Elyn (chef d'équipe), Nathaël, Liomaly, Leilanie, Rayan, Ian, Noah, Nathan P et Shélyane est montée sur la deuxième marche du podium et a gagné une coupe. Chaque élève a eu un sac et une visière.

Joshua est monté sur le podium pour faire une démonstration de zouk.

A midi, nous avons pique-nique sur la plage. Il faisait très chaud mais nous avons des boissons fraîches pour nous désaltérer.

**EQUIPE THE GOLDEN TEAM**



**ELYN, RAYAN, LIOMALY 2EME AVEC L'EQUIPE "ONLY FAMILY"**



**RAYAN AU PARCOURS**



**ULIS PRESQUE AU COMPLET**



**EQUIPE ONLY FAMILY A SON MAXIMUM**



**THE GOLDEN TEAM AU BEACH VOLLEY**



**JOSHUA AU BEACH TENNIS**



**THE GOLDEN TEAM FAIT DE SON MIEUX AU BEACH RUGBY**

Ecrit par Rayan Dorival, Kellya Parsemain et Elyn Joseph